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Editorial 

Chères Mahieutines, Chers Mahieutins, 

 

La sortie des Chroniques Mahieutines est l’occasion de faire  un point 

sur les actions qui ont été menées et sur celles à venir surtout lorsque 

nous nous trouvons à mi-mandat. 

 

Je souhaite, tout d’abord, remercier les nouveaux conseillers qui nous 

ont rejoint en décembre et qui ont très rapidement pris leurs marques 

et permis de poursuivre les différents chantiers sans perdre de temps. 

 

C'est ainsi que les projets voiries, rue du Chemin Neuf et rue du Pont d'Aulnes se sont achevés avec la 

satisfaction des riverains. Mais nous avons un léger problème avec la société en charge de la placette 

située rue du Centre qui aurait dû terminer les travaux vers le 20 mai,  nous suivons l'évolution de la  

situation et nous ne manquerons pas de demander des pénalités de retard. 

 

Pour des questions de sécurité, nous avons fait installer des stops, l'un au carrefour de la Croix Rouge et 

l'autre à l'entrée de Villiers rue du Centre. J'ai demandé à la gendarmerie d'être particulièrement  

vigilante sur le respect de ces panneaux. 

 

En ce qui concerne les travaux de l'ALSH ( Accueil de Loisirs Sans Hébergement) et la sécurité de 

l'école, ils avancent conformément au planning prévu et trouveront leur épilogue dans la première 

quinzaine de juillet notamment pour la peinture du centre. 

Le tableau numérique de la troisième classe sera installé aussi début juillet, l'école sera donc ainsi  

entièrement numérique. 

 

Nous avons également de gros projets en cours d'élaboration, la liaison douce entre Villiers et Thoiry 

pour laquelle nous pourrons bénéficier de trois subventions. La réfection du carrefour entre la rue du 

Centre et la rue Normande, la mise aux normes du parking de la salle des fêtes et enfin nous sommes 

en cours de réflexion sur la faisabilité d'un terrain multi-sports notamment sur son positionnement. 

 

J'ai demandé à ce que les jardinières situées au lavoir et dans la rue de la Croix Rouge soient fleuries 

cependant à notre grande déception nous nous sommes aperçus que certains plants ont disparu c'est 

vraiment regrettable. 

 

Je terminerai mon propos en vous conviant tous à la fête de notre village qui aura lieu le 24 juin j'en 

profite pour remercier tous les membres de l'association FAV en charge de son organisation et les  

bénévoles pour leur implication. 

 

 

Bien cordialement 

Frédéric FARÉ 

Maire de Villiers-le-Mahieu 
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Vie municipale : finances 

Taxes 2017 

Le SIVOM de Montfort-l’Amaury auquel la 

commune adhérait a été dissout et   

intégré à la Communauté de Communes 

Cœurs d’Yvelines (CCCY) au 1er janvier 

2017. 

Le financement de ce syndicat était  

fiscalisé: une ligne apparaissait sur les 

feuilles d’impôts. 

Désormais les communes payent  

directement à la CCCY. Pour compenser 

cette dépense, chaque commune  

répercute cette charge sur les taxes.  

Le coût reste le même pour chaque contribuable, c’est le moyen de percevoir la taxe qui change. 

C’est ce transfert de charges qui explique l’augmentation des taux des taxes dans le budget 2017.  

A noter que le Conseil Municipal n’a pas voté d’autre augmentation pour ces taxes qui restent plus 

faibles à Villiers-le-Mahieu que dans les autres communes de la CCCY. 

Compte administratif 2016 

DÉPENSES RECETTES 
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Vie municipale : finances 

Investissements 2017 

DÉPENSES 

186 102,26 €

97 749,00 €
34 910,74 €

203 798,00 €

39 840,00 €

Report résultat investissement
Virement section investissement
FCTVA + TLE
Subventions*
Restes à réaliser

RECETTES 

*dont 267600 € pour la voirie  

et 119000€ pour les bâtiments 

*dont 137265€ pour la voirie  

et 46000€ pour les bâtiments 

52 000,00 €

437 562,16 €

5 000,00 €

67 837,84 €

Remboursement du capital des emprunts

Immobilisations corporelles*

Immobilisations en cours

Restes à réaliser

L’utilisation d’engins bruyants est réglementée par un arrêté préfectoral (n°06-007.D.U.E.L. du 10 janvier 

2006) qui précise notamment que : 

« Les travaux momentanés de rénovation, de bricolage ou de jardinage réalisés par des particuliers à 

l'aide d'outils ou d'appareils susceptibles de causer une gêne pour le voisinage tels que tondeuses à  

gazon, bétonnières, tronçonneuses, perceuses, raboteuses ou scies mécaniques ne peuvent être  

effectués que :  

 les jours ouvrables de 8h30 à 12h et de 14 h à 19h30, 

 les samedis de 9h à 12h et de 15h à 19h, 

 les dimanches et jours fériés de 10h à 12h.  

Les plages horaires sont suffisamment nombreuses pour permettre à chacun d’effectuer ses travaux 

bruyants sans gêner son voisinage. 

Merci de respecter ces horaires pour le confort de tous. 

Vivre ensemble 



de liaison douce entre Villiers-le- Mahieu et 

Thoiry commence à prendre forme. 

 

Démarrant du chemin du parc, ce  

nouveau passage en lisière de la forêt et 

du Parc animalier s’étendra jusqu’au  

Chéneau au niveau de l’antenne FREE.  

Il a pour objectif d’offrir une alternative à la 

route départementale 45, dépourvue de 

trottoirs praticables pour permettre les  

déplacements en toute sécurité sur une 

voie adaptée. 

Ainsi, piétons, trottinettes, poussettes, vélos, 

skate-board ou chevaux pourront  

emprunter cette voie pour se promener ou 

se rendre aux commerces thoirysiens dans 

de bonnes conditions tout au long de l’année.  

 

Les travaux auront pour but d’élargir le chemin existant agrémenté d’un accotement végétalisé et  

stabilisé pour les randonnées équestres. 

De plus, afin d’empêcher l’intrusion de véhicules et d’améliorer le confort des randonneurs, du mobilier 

sera mis en place : barrières forestières, bancs, corbeilles, panneaux d’information. 

 

Afin de préserver le cadre rural et champêtre, la municipalité a souhaité intégrer le mieux possible cette 

voie verte dans le paysage. Dans l’objectif de préserver l’environnement et de limiter au maximum  

l’empreinte écologique de l’aménagement, la municipalité a fait le choix de réaliser cette voie verte en 

utilisant au maximum les matériaux du site. 

Les travaux d’aménagement de ce chemin débuteront au plus tôt à la fin de l’année 2017. 
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Vie municipale : voirie 

Projet de liaison douce 

Avant Après 
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Vie municipale : voirie 

Travaux réalisés : éclairage, trottoirs. 

Coûts des travaux : 50 931 €. 

Subventions reçues : 29 710 €. 

Aménagement rue du chemin neuf 

Aménagement rue du pont d’aulne 

Travaux réalisés : éclairage, trottoirs, chaussée, enfouissement réseaux. 

Coûts des travaux : 313 210 €. 

Subventions reçues : 160 641 €. 
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Dossier n°1 

Dossier n°2 

La nécessité de réparer les 4 piliers en façade de la Mairie et de l’école a conduit à rechercher une  

subvention pouvant nous aider. M. le Maire a trouvé une subvention émanant de la réserve parlementaire, 

octroyée par M. David Douillet, Député des Yvelines et visant à financer 3 opérations de sécurité. 

La reconstruction des piliers constitue la première opération. 

La seconde opération concerne la circulation entre la cour de l’école 

et la cour de la garderie ; pour en améliorer la sécurité, une ouverture 

sera faite dans le mur de pierres favorisant la circulation à l’intérieur du 

site. Afin de combler le dénivelé, une rampe à 5% de pente sera  

réalisée répondant ainsi aux normes d’accessibilité des personnes à  

mobilité réduite. 

La troisième opération que nous avons décidée est la mise en sécurité 

du trottoir , à l’endroit d’une zone utilisée comme parking et située au carrefour de la rue du Centre et de 

la rue des Prés. La parcelle utilisée en parking est une parcelle communale dont le bornage a été réalisé. 

Un muret de pierres apparentes délimitera la partie trottoir de la partie parking qui sera refaite en béton 

lavé et comprendra 5 places. 

Ces 3 opérations seront terminées pour fin novembre 2017. 

Accessibilité des ERP, les ERP sont les Etablissements 

Recevant du Public.  

Pour la commune de Villiers-le-Mahieu, les ERP 

sont : la bibliothèque, la cantine, le cimetière, 

l’école 1ère et  2ème classe, l’école 3ème classe et 

garderie, l’église, le local associatif, la mairie, la 

micro crèche, la salle des fêtes et les vestiaires.  

L’accessibilité est normalisée  et nous sommes  

tenus de respecter ces normes. Un dossier de mise 

à niveau étant à déposer en Préfecture ; nous 

avons sollicité un organisme agréé pour dresser 

l’inventaire des travaux à réaliser. Le dossier  a été 

expédié en Préfecture début mai et les travaux  à 

réaliser sont planifiés sur 3 ans. Le premier gros 

chantier concerne l’accès de la salle des fêtes. 

Nous prévoyons de le réaliser en 2017. 

Une subvention attribuée par  la Communauté de 

Commune de Cœur d’Yvelines est d’ores et déjà 

acquise. 

La mise aux normes de sécurité concernant l’évacuation de la garderie  périscolaire 

ainsi que la création d’un dortoir  sont en cours de réalisation. 

L’évacuation supplémentaire se fera par le fond de la salle de garderie. 

Elle est réalisée par l’ouverture créée dans le  mur donnant ainsi un accès direct à 

une porte de sortie existante qui est  déjà équipée de barre anti panique. Le dortoir 

est réalisé en lieu et place de l’ancien couloir  utilisé jusqu’alors comme vestiaire. 

Chaque extrémité  du dortoir  est sécurisée par une porte avec barre anti panique.  

La capacité du dortoir est de 10 matelas. L’électricité et l’éclairage de la garderie 

dans sa globalité ont été remis aux normes. La porte d’entrée principale sera rempla-

cée et la totalité des locaux sera repeinte. Une demande de subvention est en cours 

auprès de la CAF. Les travaux seront achevés pour la rentrée de septembre 2017. 

Dossier n°3 

Projet 
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Antenne FREE : mesure des champs électromagnétiques 

En 2014, M. Paul de  La  Panouse,  a formulé  la  demande de construire une 

antenne FREE sur une parcelle lui appartenant , au Chéneau. 

Quand ce projet  a été  accordé,  la Mairie a aussitôt demandé  les  mesures 

des champs  électromagnétiques  afin de pouvoir établir l’impact de cette  

installation. 

Ces mesures  sont financées  par le fonds prévu par la loi n° 2009-967 de  

programmation relative à la mise en œuvre du Grenelle de l’environnement. 

Les demandes sont  adressées à l’Agence Nationale des Fréquences qui   

transfère le dossier à l’organisme agréé qui effectue les mesures. 

Deux zones de mesures ont été  établies, à notre demande  ;  Le  Chéneau et  

l’Ecole. 

Dans chaque zone, plusieurs points de mesures  (6 pour Le Chéneau et 16 pour 

l’école) contribuent à trouver le point de d’exposition maximum. Chaque  

mesure dure quelques dizaines de secondes et l’appareil donne la valeur  

maximum relevée. 

Les mesures ont été effectuées  avant  installation de l’antenne FREE, le  

29 juillet 2014 et après installation de l’antenne FREE, le  14 mars 2017.  

Les mesures prennent en compte les champs électromagnétiques émis par la 

FM, la TNT, la Téléphonie mobile ainsi que le haut débit 2G, 3G et 4G et la WiFi. 

La valeur  limite la plus faible  fixée par le décret du 3 mai 2002  est 28 V/m. 

 

Les valeurs relevées sont : 

 
Mesures 

29 juillet 2014 

Mesures 

14 mars 2017 

Le Chéneau 0,64 V/m 0,7 V/m 

Ecole 0,24 V/m 0,21 V/m 

Un des  points de mesure au Chéneau Un des  points de mesure à l’école 

Le rapport complet est consultable en mairie. 
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Vie scolaire : école primaire 

Une rencontre sportive pour les classes de 

CE2/CM1 et CM1-CM2 

« Cette année, la classe de CM1/CM2 a fait de 

l’endurance tous les mardis sur le stade. On a 

commencé par 5 minutes, puis 10 minutes le  

deuxième jour, puis 12 minutes le troisième jour. 

Pou finir, un lundi, avec la classe de CE2/CM1, 

nous avons fait une course de 14 minutes !!!  

J’ai trouvé que c’était du très bon sport pour se 

muscler les jambes. » (Constance, CM2). 

« Certains jours, nous allons courir sur le stade 

avec madame Ruspini. Il n’y a pas longtemps, 

nous avons fait une séance commune avec la 

classe de CE2/CM1 et celle de CM1/CM2. On a 

regardé en 14 minutes combien de tours de 

stade on faisait. On était en duo et quand l’un 

courait, l’autre le chronométrait. Moi, j’ai bien 

aimé et j’ai fait 7 tours. » (Liam, CM1). 

 

Nous avons deux stagiaires de troisième dans la 

classe de CM1-CM2. Elles se surnomment Lilwenn 

et Ella.  Elles sont au collège Georges  Pompidou  

à Orgerus. Les deux stagiaires sont un peu timides 

mais elles nous aident bien. Elles sont super  

gentilles. Je les adore. (Manon, CM2) 

 

Le carnaval pour Mardi Gras 

Le mardi 28 février, nous sommes venus déguisés 

pour fêter mardi gras. Nous avons fait des ateliers 

le matin (des masques, des crêpes et des carnets 

de coloriages et dessins). 

 

Nous sommes allés au cinéma 

Le mercredi 23 novembre 2016, nous  étions allés 

au cinéma voir « Princess Bride ». C’est l’histoire 

d’un valet de ferme et d’une princesse qui sont 

follement amoureux. Mais le valet de ferme doit 

partir chercher de l’argent pour leur mariage… 

Une réalisatrice est par la suite venue pour nous 

parler du film. Elle nous a montré plein de petits 

détails, comme par exemple : pourquoi tel lieu a 

été choisi pour telle scène… (Maxim, CM2) 

Notre deuxième film : « Les demoiselles de  

Rochefort » que nous avons vu le 21 mars. 

C’est l’histoire de deux sœurs jumelles qui  

cherchent leurs idéaux masculins. Elles ont de la 

chance car ils sont dans la même ville, mais elles 

ont aussi de la malchance parce qu’ils ne se  

croisent jamais sauf… 

Mon avis : c’est un très beau film français pour 

l’époque. Il est très coloré et les musiques sont 

joyeuses. J’ai aimé ce film. Par contre, il y a trop 

de musiques : au bout d’un moment, ceci m’a 

fatigué. C’était lassant. (Milan, CM2) 

 

En classe de CM1-CM2,nous sommes en train de 

préparer un spectacle. Nous avons mélangé de 

l’histoire : Napoléon 1er, James et la grosse pêche 

(un livre), Harry Potter et la mythologie grecque. 

Nous avons écrit une chanson sur l’air de 

« Heureux qui comme Ulysse », de Ridan, tirée de 

la poésie de Joachim du Bellay et une deuxième 

sur l’air de « Heathen » de 21 Pilots.  

Nous avons écrit un poème que nous lirons au 

début du spectacle. Dans notre spectacle,  

Napoléon est vieux sur l’ile de Sainte Hélène et 

comme il s’ennuie, il lit énormément. Du coup, il 

mélange tout… (Juliette, CM2) 

 

Nous avons écrit aux offices de tourisme 

L’autre jour, nous avons envoyé des lettres à des 

offices de tourisme. Nous avons fait ça car nous 

voulions avoir des informations touristiques et  

historiques et des plans afin de les étudier en 

classe. Nous avons inventé un système de  

tableau pour inscrire la date d’envoi et la date 

où on recevra les réponses ainsi que la liste des  

documents reçus. (Alenzo, CM2). 

Les textes présentés ci-après ont été écrits par les élèves. Ils vous sont retranscrits tels quels. 

Nos correspondants 

Un maître, nommé Pablo, est venu en stage dans notre classe en septembre. Il travaille dans l’école 

d’Auteuil-le-Roi et il a tellement aimé notre classe qu’il a proposé à la maîtresse de correspondre avec 

note classe. C’est comme ça que nous avons eu des correspondants. 

Ils sont 23 CE2/CM1 et nous nous sommes écrits trois fois. 

Au départ, on a inventé un jeu de devinettes avec nos photos, nous nous sommes présentés. Puis, ils nous 

ont fait un acrostiche avec nos prénoms. Savez-vous ce que c’est ? 

Un acrostiche vient du nom grec et c’est un poème. Quand on lit les premières lettres des vers de haut en 

bas, ça forme un mot. 

Nous allons nous rencontrer à la fin de l’année. Nous nous rejoindrons à mi-chemin (à pied), déjeunerons 

ensemble et ferons des jeux. 

Nous adorons recevoir ces lettres ! 

La classe de CE2/CM1 
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Vie scolaire : 

Accueil Périscolaire 

Le matin 

L’Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH) accueille en moyenne de 15 à 20  

enfants du lundi au vendredi, enfants de la maternelle et du primaire confondus. 

Plusieurs pôles d’activités sont mis en place, les enfants y sont à leur aise.  

Entre poupées et Lego, le paradis des enfants est installé. Les plus sportifs se  

mettent dans le gymnase à la balle américaine, pendant que d'autres, plus calmes, 

s'essayent à la précision des perles et coloriages.  

Durant ce temps d'accueil, Abigail (ou Sandrine) et Nathalie se chargent de  

l'ouverture, elles sont rejointes peu de temps après par Marie-Claude.  
 

 

 

Le soir 

C'est la fin de l'école ! Au revoir les cahiers, bonjour la détente ! Entre 20-25 enfants 

selon les périodes. C'est à l'extérieur que les enfants se défoulent si le temps le permet.  

Cerceaux, plots et ballons se mêlent à ce moment très important pour chacun.  

Jusqu'à 18h30 l'équipe d'animation est au complet pour accueillir les parents. 

Puis, jusqu’à 19h, seule la directrice reste pour les dernières familles.  
 

La cantine 

Il est 12h10, tous à table ! Moment convivial, et plein de retrouvailles. 

Évidemment il y a tellement de choses à se raconter en une matinée.  

Bruyant mais intéressant, c'est entre 46 et 48 enfants qui partagent avec plaisir le repas du midi.  

Lors du repas de Noël toujours très apprécié de tous, le total de 52 enfants a même été atteint, avec en 

plus des invités de marque : M. le Maire et M. le 1er Adjoint. 

Les enfants mangent en général jusqu'à 13h15 puis vont en récréation jusqu’à l'arrivée de leurs maîtresses.  

L’équipe 

De gauche à droite:  

Marie-Claude DUPUIS : animatrice employée par la mairie. 

Abigail AUGUSTIN : directrice de l’ALSH employée par l’IFAC. 

Nathalie GUARDINI : animatrice employée par la mairie. 

Sandrine DIAS : animatrice employée par l’IFAC. 
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L’ALSH pendant les vacances. Une grande première ! 

C’est la nouveauté de l’année scolaire 2016/2017. 

Le lancement a été un peu difficile mais le rythme de croisière est  

maintenant trouvé. 

Le plus important : les familles sont satisfaites et les enfants s’amusent. 

 

Pendant les vacances de la Toussaint, Halloween était à l'honneur !! 

De quoi en effrayer plus d'un… Les enfants ont réalisé leurs propres 

citrouilles décoratives, et pour ne rien gâcher, avec la chair de celles-ci, ils ont fait un gâteau ... spécial …

mais pas mauvais selon les apprentis cuisiniers. Fiers de leur pâtisserie, 

ils en ont fait goûter à leurs parents.  

À Noël, les truffes étaient à l'honneur, au mois de février, c'étaient les 

roses des sables. 

 

Les vacances ont été l'opportunité de faire les premières sorties : parc 

de la vallée magique, bergerie nationale de Rambouillet. Une chasse 

à l'œuf a également été réalisée.  

ALSH : vacances scolaires 

ALSH : le mercredi 

L’après-midi est courte mais productive. Tout est mis en œuvre pour la rendre agréable et amusante.  

Sur le thème des petits explorateurs, les enfants ont parcouru divers continents tout au long de l'année. 

De l’Europe, à l'Amérique, en passant par l'Afrique, pour finir par l’Océanie. Diverses cultures ont été  

explorées, proposant au passage la dégustation de recettes jusqu’alors peu connues (ex : sushis sucrés). 

Les fêtes traditionnelles ne sont pas oubliées : les apprentis cuisiniers ont réalisé deux superbes galettes des 

rois, sans oublier les délicieuses crêpes colorées… Humm !!! 

Prochains rendez-vous  : cet été ! 

L’ALSH accueillera les enfants les lundis, mardis, jeudis et vendredis du 10 au 28 juillet 

puis du 28 août au 1er septembre. 

Au programme : des sorties (piscine, Zoo, etc.) des activités manuelles et artistiques,  

de la cuisine et surtout toujours … de la bonne humeur. 
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Défendre et attaquer simultanément en utilisant toutes               

nos armes naturelles (pieds, poings, tête, genoux, coudes) aux 

endroits les plus vulnérables et sensibles. Agir rapidement 

avec des gestes simples et décidés. 

Le Krav-Maga est basé sur des réflexes naturels du corps  

humain. Simplicité, rapidité, efficacité et maîtrise de soi en 

sont les grands principes. 

Les techniques ne seront utilisées bien sûr que pendant les 

cours ou dans le seul but de défendre son intégrité physique 

ou celle d’un proche. Les cours sont ouverts depuis janvier 

2015 tous les mardis soirs de 20h à 21h30 à la salle des fêtes. 

 

L’instructeur, Alexandre GIRONDON,  

accueille environ 15 élèves, femmes ou  

hommes à partir de 18 ans, de toutes conditions physiques,  

dans un climat d’humilité et de respect des autres  

Vous pouvez nous rejoindre pour découvrir le krav maga lors d’un cours d’essai sans engagement ! 

CONTACT 

Sandrine HAGNIER 

06 43 32 29 06 

sandrine.hag@gmail.com 

Krav maga 

ASVM (football) 

La fin de saison arrive, il reste quelques matchs à 

disputer jusqu’à la fin mai. 

Les Séniors ont eu une saison très « décousue » 

car 2 équipes sur 10 ont déclaré forfait entraînant 

de longues périodes sans rencontres officielles. 

Ils sont actuellement 3èmes de leur groupe. 

Les Vétérans, 4èmes de leur poule sur 12 ont pu  

disputer plus de matches bien qu’une équipe soit 

aussi forfait dans leur groupe. 

Les U6-U7-U8-U9 ont été entraînés le samedi matin 

par Eric aidé au départ par Roger qui a, depuis, 

pris sa retraite « footballistique ». Merci à eux ! 

Les U6-U7 attendent avec impatience la journée  

concluant la saison. Rendez-vous est pris pour  

aller à Clairefontaine le Dimanche 4 Juin pour 

participer au plateau géant qui réunit tous les  

enfants des Yvelines de cette catégorie (plus de 

2.000 enfants y sont attendus !). Ils reviendront 

avec un sac rempli de récompenses et le  

souvenir d’avoir évolué au centre d’entraînement 

des Bleus. Compte tenu du plan Vigipirate, un 

contrôle drastique aura lieu à l’entrée du Centre 

pour toutes les personnes désirant s’y rendre. 

L’ASVM a participé à la Journée des Associations 

le dimanche 21 mai : un match de championnat 

Vétérans à 9h30, puis un concours de tirs sur une 

cible pour les enfants et les adultes. 

CONTACT 

M. ou Mme GOUPILLON 

01 34 87 47 01 ou asvm@free.fr 
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Vie associative 

Nous avons organisé notre « Salon artistique de printemps » les 18 et 19 mars. Nos artistes vous ont  

présenté leurs œuvres réalisées depuis septembre 2016 : 

Peintures : près d’une centaine de peintures de sujet libre huiles, acryliques, aquarelles et pastels. 

ACVM 

Malgré un samedi un peu désertique dû aux finales de matchs de rugby, nous avons compté sur les deux 

jours une centaine de visiteurs forts intéressés. 

Nous remercions les visiteurs  des communes environnantes qui ont largement participé à notre  

évènement.  

Janine CANTONE a exposé ses reproductions d’huiles  

évoquant des tableaux de Vermeer. 

Photographies : une vingtaine de grands formats, thèmes très variés. 
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Vie associative 

RVM 
Cette saison a été marquée par un afflux  

important de nouveaux randonneurs, RVM 

compte aujourd’hui 139 adhérents. Quelques 

raisons à cela : 

 Le développement d’une nouvelle activité, 

la rando douce, qui a lieu le 1er et 3ème 

mercredi après-midi du mois, et qui  

propose une balade agréable d’environ 6 

kms aux alentours de Villiers. Cela a permis 

à beaucoup d’anciens randonneurs de 

reprendre contact avec le club et de  

marcher à nouveau, dans un esprit  

convivial et même quelquefois festif en fin 

de parcours. 

 L’essor de la marche nordique, avec une 

marche chaque Vendredi et Dimanche matin. Le nombre de participants a doublé depuis l’an dernier, 

avec une majorité de femmes. En moyenne, 15 à 20 pratiquants le dimanche matin, sur un panel de 45 

personnes. C’est un sport très complet, qui fait travailler 90% des muscles, à l’instar du ski de fond, et qui 

est recommandé par tous les médecins. 

 

 Le succès de nos randonnées du Mercredi matin qui ne se démentit pas, la participation est encore en 

progression. 

 Les sorties exceptionnelles :  

 week-end Auvergne et Puy du Dôme en octobre 2016. 

 randonnée dans les rochers à Fontainebleau en février. 

 sortie à Honfleur du 23 avril. Cette sortie a été exceptionnellement ouverte à tous les adhérents, y 

compris à ceux de la rando douce, et malgré les élections, 50 personnes y ont participé. 

 WEEK-END Golfe du Morbihan dans les Iles prévu le 13 et 14 mai, avec découverte de l’Ile aux 

Moines et de l’Ile d’Arz. Inscriptions en 48 h. 72 participants. Car de 57 places complet, certains  

participants ont pris leur voiture. 

L’association RVM est également investie dans la vie de la commune : stand 

participation à la Journée des Associations le dimanche 21 mai. 
Bref, tout va pour le mieux à RVM. 

Keneikan Villiers-le-Mahieu (Karaté) 

Guillaume HENAULT 

Mathieu HENAULT 

Laura MAHIEU 

Keneikan Villiers-le-Mahieu compte cette saison 29 licenciés dont 13 Mahieutins. 

Podiums 2015/2016 : Laura MAHIEU, Mathieu et Guillaume HENAULT 

Podium 2016/2017 

2 deuxièmes places : Laura MAHIEU et Thomas CANDAS 

2 troisièmes places Laura et Yohann MAHIEU. 
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Vie associative 

L’association « Le Temps Choisi » est toujours prête à vous  

accueillir, retraité ou non, dès que vous aurez CHOISI de nous  

rejoindre pour passer agréablement du TEMPS en notre  

compagnie. 

Pour vous donner envie…. ou regrets de ne pas être venu plus 

tôt, voici le programme 2017 : 

 les 2èmes et 4èmes jeudis du mois à 14 h 30 (heure d’été) Salle 

des Fêtes, les réunions JEUX de SOCIETE et PETANQUE. Ces 

jours- là nous avons un accord avec le ciel : il fait  

invariablement beau pour lancer la boule et booster le moral. Le goûter rassemble toutes les  

catégories de « sportifs ». Pour l’Epiphanie il y avait galettes et tombola gratuite. 

 

Ces jeudis-là sont l’occasion de venir nous voir… sans engagement. 

 Musée 

du Débarquement, repas à l’Hôtel de la Marine,  

visite de la Cathédrale et du vieux  BAYEUX, sans  

oublier la très célèbre Tapisserie de BAYEUX. 

 17 octobre : journée pétillante en CHAMPAGNE ! 

Cathédrale de REIMS, visite de vignobles en petit 

train, repas servi en costume folklorique et  

dégustations de… quoi vous savez. 

  ESCAPADE CULTURELLE à MARSEILLE du 6 au 10 novembre. Là c’est complet ! 

 Entre temps nous trouverons bien le temps d’aller au cinéma à Maule lorsque la  

programmation nous conviendra. Le 30 janvier nous avons vu DALIDA. 

 L’association a aussi participé à la journée des associations du 21 mai. 

Etes-vous convaincu qu’il est urgent de venir à nous ? 

Il vous en coûterait 20 euros d’adhésion pour l’année, récupérables sur la première inscription à une de 

nos sorties.  

Le Temps Choisi 

Un an de FAV  

Le 21 mai 2016, soirée musicale « pop, rock, 

jazz » animée par la « Bande à Gala », 

groupe de musiciens de l’école de  

musique de Garancières 

2ème édition d’Halloween. Cette année deux 

groupes d’enfants ont parcouru les rues. 

Toujours autant de bonbons  

et de costumes effrayants. 
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Vie associative 

Un an de FAV : soirée orientale 

« Années 80 », le défi à relever 

Pari gagné avec la soirée « 1001 nuits » imaginée et mise en 

place en grande partie par Chérif BEN NACEF tout nouveau 

Vice-président de l’association.  

Un grand merci à tous les adhérents qui ont participé à la 

décoration, l’installation, la préparation des petits fours et 

même l’épluchage des légumes pour le couscous ! 

Bar et salle transformés en palais oriental 

Le conseil d’administration au complet 

Danseuse du ventre 

très appréciée  

par les petits 

...et les plus grands 

Casse tête : le plan de table Les coulisses de la 

préparation 
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Le dimanche 21 mai plusieurs associations se sont regroupées à l’initiative de FAV pour proposer aux  

Mahieutins une journée complète de présentation de leurs activités. 

Les clubs de Karaté et de Krav maga ont proposé des démonstrations de leurs disciplines. 

Le Temps Choisi a organisé un concours de tir et de pointage de pétanque. 

La bibliothèque ouvrait ses portes et a proposé un jeu pour découvrir la commune. 

Le club de football a organisé un concours de tirs au but. 

Une journée particulièrement agréable qui a permis aux dirigeants et adhérents des différentes  

associations de mieux se connaître. 

Réveil sportif avec RVM. 

La bibliothèque c’est ici. 

La matinée débute calmement 

pour le Temps Choisi... ... pour le Karaté aussi, mais ne vous fiez pas 

aux apparences. 
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Le Krav maga :  

comment se sortir d’une situation compliquée. 13h - 14h30 : point à la mi-journée. 

Découverte du Kamishibaï  Les concours de pétanque du Temps Choisi, 

temps fort de l’après-midi. 

Le concours de tirs au but : facile en apparence,  

mais pas pour tout 

le monde. 

Fin de la journée : remise des prix. 

Merci à tous les participants. 



AGENDA 

Dimanche 11 et dimanche18 juin 

Elections législatives 

Bureau de vote ouvert de 8h à 20h 

Samedi 24 juin 
Matin 

Animations sportives sur le stade pour les enfants 

Après-midi 

kermesse dans l’école 
 

A partir de 19 h  

Fête du village sur le stade 

Dimanche 10 septembre 

Bourse de vente et d’échange : 

livres, disques, jouets 

Dimanche 17 septembre 

Concours de pétanque 

Repas champêtre 

Mardi 31 octobre 

Défilé d’Halloween 

Samedi 18 novembre 

Soirée « Beaujolais Nouveau » 


